

Wallrabenstein, im Juni 2022

Liebe Vereinsmitglieder,

auch in diesem Newsletter möchten wir zunächst einmal unsere neuen Mitglieder begrüßen: Herzlich willkommen!

Am 13. Mai erhielten wir vom Registergericht Wiesbaden die Nachricht, dass unsere neue Vereinssatzung genehmigt wurde: Der „Heimatverein Wallrabenstein“ heißt jetzt „Verein(t) für Wallrabenstein“.

Unsere Müllsammelaktion am 7. Mai verlief bei schönem Wetter sehr erfolgreich. Die einhellige Meinung unserer Helfer nach dem Einsatz: Wallrabenstein ist ein äußerst sauberes Dorf.

Am Freitag, dem 27. Mai öffnete unser Weinstand zum zweiten Mal und wieder haben wir unsere Besucher mit großem Spaß bewirtet. Wir bedanken uns bei unseren Gästen und unserem großartigen Helferteam.

Wir freuen uns jederzeit über eure Ideen, Anregungen, Wünsche, konstruktive Kritik ... Ihr habt Lust, euch zu einem Thema, das euch am Herzen liegt, einzubringen? Bitte schreibt uns oder sprecht uns an.

Für die Blumenkästen an unseren Ortsausgängen Richtung Würges und Beuerbach haben sich inzwischen Gieß-Paten gefunden. Vielen Dank dafür! Der Ortsausgang Richtung Wörsdorf ist „noch zu haben“.

Vorschau:

- Freitag, den 10. Juni ab 19 Uhr: unser zweiter Stammtisch am Weinstand
- Freitag, den 24. Juni ab 18 Uhr: monatlicher Weinstand, diesmal ausgerichtet vom Reit- und Fahrverein und Gesangverein

Unsere Freiwillige Feuerwehr hat darum gebeten, auf den nächsten Blutspende-Termin am Dienstag, den 28. Juni in Wallrabenstein hinzuweisen; eine Bitte, die wir sehr gerne erfüllen. Anmeldung über:

<https://www.spenderservice.net/termine/244393>

Es grüßt euch

das Vorstandsteam von „Verein(t) für Wallrabenstein“